

## 【野球部・サッカー部健闘！！】

野球部・サッカー部がそれぞれの大会で好成績を収めました。練習の成果が結果となり生徒も自信になったことと思います。

各部活動これからインターハイ予選など3年生にとって最後の大会が控えています。全力で頑張りますので、今後とも応援のほどよろしくお願いします。

### 【野球部】



### 【サッカー部】



学校だより



第339号  
2022.5.31発行  
発行者 加邊 一芳



## 【2年生地域経済科 フィールドスタディ】

5月6日（金）に地域経済科の生徒がフィールドスタディを行いました。地域観光ビジネスの授業と連携し、みなかみ町の素晴らしさを知るために実施しました。生徒達はみなかみ町の魅力を肌で感じ、とても充実した1日となりました。



### 【中間テスト】

5月25日～27日に中間テストが行われました。進路指導部と連携して「自学自習応援プロジェクト」を行い学習時間を確保しました。放課後1時間勉強+家庭での勉強が結果に表れることを期待しています。

### 【6月の主な予定】

8日(水) 交通安全教室  
16日(木)～17日(金) 球技大会  
18日(土) 群馬県商業競技大会  
28日(火)～7/1(金) 期末試験

校訓 「自主自律」

TONESHO

